
DÉBATS DES COMMUNES 5
Questions orales

r que le premier ministre compraîtra devant général où l'on m'a dit que les contrats en question qui
auraient été accordés, sans appels d'offre, à des cabinets

d'architectes ayant cotisé à la caisse du parti conservateur, ne

de Cotret (président du Conseil du Trésor): sont pas mentionnés dans la lettre que le ministre a citée.
sident, j'aimerais simplement, pour la gou-
Iorables collègues, dire que j'ai revu l'ensem- Ce dernier veut-il dire que ces cabinets darchitectes ont

:lui ont été octroyés dans le dossier du F- obtenu ce contrat uniquement après avoir soumissionné?

L'boU. Robert de Cotret (président du Conseil du Trésor>:

Mi! Monsieur le Président, je peux vous dire que, comme le veut

Le F-18 aussi, oui! Non, cela aussi je l'ai tout l'usage, nous avons invité trois firmes à soumissionner. Leurs
soumissions ont été évaluées. L'évaluation technique a été faite
à différents niveaux. Le prix de revient est également entré en

lire, monsieur le Président, que dans tous les ligne de compte et c'est la firme dont l'évaluation totale a été

ont été donnés sur une base concurrentielle. la meilleure, et de loin, qui a obtenu le contrat.

les marchés ont été donnés selon les normes
du Conseil du Trésor. Il me fera plaisir de o e vai t ne noe dput,. Ceui qui a

te quel député à la Chambre la liste des mar-
le, montant. la date et les deuxième, avait 98,5 et le troisième 93,5. Sur un contrat deds dollans la différence de arix était de


